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В ДНР определили самые значимые экономические 
достижения городов и районов за год

Стали частью большой команды!

Показатели промышленного 
сектора района увеличились

«По итогам социально-эконо-
мического развития за 11 месяцев 
года следует выделить такие по-
казатели: в Енакиево и Макеевке 
отмечен рост объёмов реализо-
ванной промышленной продукции 
к соответствующему периоду в 1,9 
раза и в 2,2 раза соответственно. 
На рост показателей повлияли, 
прежде всего, увеличение объё-
мов реализации филиалов ООО 
«Южный горно-металлургический 
комплекс» Макеевского металлур-
гического завода, Макеевкокса и 

Енакиевского металлургического 
завода, а также рост объёмов про-
изводства и реализации продукции 
Макеевским заводом «Лазер», – 
отметили в министерстве.

В Старобешевском районе в 
4,4 раза увеличились объёмы ре-
ализации продукции добывающей 
промышленности и разработки ка-

рьеров. Одним из факторов роста 
в Минэкономразвития назвали рост 
показателей Комсомольского рудо-
управления – ещё одного филиала 
ЮГМК. Увеличение объёмов прода-
жи зерна злаковых и бобовых отме-
чено в Торезе – 181,5 %, Донецке – 
194,2 %, Новоазовском районе – в 
2,2 раза.

Амвросиевский район стал ли-
дером по приросту производства 
яиц в сравнении с прошлым го-
дом – 141,8 % и молока – 159,4 %. 
Среднесписочная численность штат-
ных работников наиболее суще-
ственно увеличилась в Тельма-
новском районе – на 124,1 % и 
Новоазовском – на 115,8 %. Наи-
больший размер среднемесячной 
зарплаты к среднему уровню по 
экономике Республики был в Ки-
ровском и Ждановке –144,1 % и 
136,4 % соответственно.

Глава администрации района Игорь Лызов 
провёл еженедельное аппаратное 

совещание с участием начальников 
отделов, управлений администрации 

района, представителями учреждений 
района.

В ходе совещания начальник отдела эко-
номического развития администрации района 
Оксана Шрамко представила доклад об ито-
гах работы предприятий промышленного ком-
плекса Амвросиевского района за 2022 год.

По словам руководителя отдела, в прошлом 
году в промышленном комплексе района про-
изводственную деятельность осуществляли 
12 предприятий разных форм собственности. 

Несмотря на значительный отток квалифи-
цированных кадров в связи с мобилизацией, 
ограниченность средств для обновления и мо-
дернизации производства и техники, а также 
высокий уровень конкуренции в сбыте произ-
ведённой продукции, предприятиям удалось 
увеличить показатели.

«Объём реализованной промышленной про-
дукции увеличился к показателю 2021 года на 
30,9 %, – проинформировала Оксана Алексан-
дровна. – За пределы Республики реализовано 
порядка 21 % общего объёма произведённой 
промышленной продукции. В ушедшем году в 
районе произведено 288 тысяч тонн цемента. 
Рост по сравнению с 2021 годом составил бо-
лее 15 %. Возросли объёмы производства ши-
фера на 21 %, всего произведено 40,7 млн ус-

ловных плит. Возросли объёмы производства 
яичной продукции на нашей Амвросиевской 
птицефабрике».

Важной темой совещания стало увеличе-
ние количества бездомных животных на тер-
ритории города. 

Ранее работу по отлову и стерилизации без-
домных животных на договорной основе осу-
ществляло Коммунальное предприятие «Жи-
вотные в городе» г. Донецка, однако в прошлом 

году руководство предприятия отказалось от 
предоставления услуг, пояснив это отсутстви-
ем специалистов и необходимой техники. 

На совещании присутствующие обсудили 
пути решения вопроса согласно законодатель-
ству Российской Федерации. Решение данной 
проблемы находится на особом контроле.

«По результатам проведенного совещания 
были даны распоряжения и протокольные по-
ручения», – подытожил Игорь Викторович.

В Амвросиевской школе № 6 идёт работа 
над обустройством уникального проекта 

«Точка роста».

Глава администрации Амвросиевского райо-
на совместно с руководителем рабочей группы 
Амурской области Евгением Ковтуном посетили 
городскую школу и проверили ход строитель-
ства центра «Точка роста», начатого в рамках 
подписанного Соглашения о сотрудничестве с 
Амурской областью.

На объекте выполняются работы по пере-
планировке помещений, замена системы ото-
пления, прокладка электропроводки, устрой-
ство выравнивающей стяжки пола, внутренние 
отделочные работы, усиление оконных блоков. 
После завершения ремонта начнётся оснаще-
ние центра новым высокотехнологичным обо-
рудованием.

«Ремонт движется нормальными темпами, 
рабочие соблюдают технологии и не простаи-
вают. Материалы на объекте имеются в доста-
точном количестве. Открытие образовательной 
площадки запланировано в первом квартале 
этого года», – написал в своём телеграм-кана-
ле глава администрации района Игорь Лызов.

Ранее губернатор Амурской области Васи-
лий Орлов, во время своего визита в Амвро-
сиевку, отметил:

«В каждой крупной школе района постара-
емся открыть «Точки роста». Учиться в совре-
менно оборудованных классах интереснее, по-
этому знания усваиваются лучше. Уверен, что 
положительные эмоции после обновления бу-
дут как у детей и учителей, так и у родителей».

По материалам пресс-службы 
администрации Амвросиевского района

В рамках Соглашения о сотрудничестве 
с Амурской областью, шеф-регион 

продолжает помогать в благоустройстве 
города Амвросиевка. Об этом рассказал  
глава администрации Амвросиевского 

района Игорь Лызов.

«С начала года на территории города Ам-
вросиевка были обновлены 207 новых до-
рожных знаков и заменено более сотни опор. 
Новые дорожные знаки соответствуют рос-
сийским стандартам. Следующим этапом, как 
только позволят погодные условия, будет вы-
полнена дорожная разметка по городу.

Кроме этого, при поддержке Амурской об-
ласти, в 2023 году будет модернизирована 
система городского уличного освещения и 
выполнена реконструкция главной площади 
города», – отметил глава района.

В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА

РАЗВИТИЕ

СОБЫТИЕ

ДОНБАСС – РОССИЯ

На улицах города
установлены новые

дорожные знаки

«Точка роста» – 
центр притяжения

для школьников

Рост реализации промышленной и сельхозпродукции, 
увеличение зарплат и наращивание производства отмечены 
в ряде городов и районов Донецкой Народной Республики 
в 2022 году. Об основных достижениях по итогам прошлого 

года рассказали в Министерстве экономического развития ДНР.

«Сегодня мы вручаем пер-
вые 32 членских билета партии 
нашим активным жителям. Мы 
будем очень тесно работать со 
всеми вами. Будем регулярно 
встречаться, чтобы решать все 
проблемные вопросы оператив-
но и положительно», – сказала 
Елена Фисенко. 

Также помощник секретаря 
отметила, что приём членов в 
«Единую Россию» продолжает-
ся, написать заявление можно 
в общественной приёмной ОД 
«Донецкая Республика», в каби-

нете 101, в здании администра-
ции района.

Открытие Донецкого ре-
гионального отделения ВПП 
«Единая Россия» состоялось 
20 октября 2022 года. Отде-
ление официально находится 
в правовом поле Российской 
Федерации. Секретарём реги-
онального отделения стал вре-
менно исполняющий обязанно-
сти Главы Донецкой Народной 
Республики Денис Пушилин.
Пресс-служба администрации 

Амвросиевского района

Сегодня в Амвросиевском районе состоялось вручение 
членских билетов Всероссийской политической партии 

«Единая Россия». Первые 32 жителя района стали членами 
партии, билеты им торжественно на собрании активистов 

вручила помощник секретаря местного отделения 
общественного движения «Донецкая Республика» 

Елена ФИСЕНкО.

Помощник секретаря местного отделения ОД «Донецкая 
Республика» Елена Фисенко вручает членский билет 
сотруднице Филиала № 1 ООО «Пикцемент» Ирине Пушкарёвой


